

Esencia: Dulces hijos, este clan Brahmin vuestro es único. Solo vosotros Brahmins sois *plenamente conocedores*. Ahora sabéis acerca del gyan (este conocimiento), vigyan (yoga más allá del conocimiento, silencio) y agyan (ignorancia).

Pregunta: ¿Qué empeño fácil deberíais poner vosotros hijos, para que vuestro corazón se aleje de todo lo demás?

Respuesta: Simplemente involucraros en hacer negocio espiritual. Cuanto más *servicio* espiritual hagáis, más se alejarán vuestros corazones de todo lo demás automáticamente, y os mantendréis ocupados poniendo empeño para reivindicar el reino. Sin embargo, además de hacer este *servicio* espiritual, también tenéis que cuidar a vuestra creación, que vosotros habéis creado.

Canción: La lluvia del conocimiento es para los que están con el Amado.

Om shanti. Es al Padre a quien se le llama el Amado. Hijos, vosotros ahora estáis sentados delante del Padre. Hijos, sabéis que no estáis sentados delante de un sannyasi o sabio. Ese Padre es el Océano del Conocimiento. Mediante este conocimiento hay salvación. La gente habla de gyan, vigyan y agyan. Vigyan significa hacerse consciente del alma y permanecer en la peregrinación del recuerdo. Gyan es este conocimiento de cómo continúa girando el ciclo del mundo. La gente no conoce en absoluto el verdadero significado de gyan, vigyan o agyan. Ahora sois Brahmins de la edad de la confluencia. Este clan Brahmin vuestro es único. Nadie lo conoce. No se dice en las escrituras que los Brahmins existen en la edad de la confluencia. Saben que Prajapita Brahma existió en el pasado, y por eso también se le ha llamado Adi Dev (la Primera Deidad). ¿Quién es entonces Adi Devi Jagadamba (Madre del Mundo)? Nadie en el mundo sabe esto. Ella definitivamente debe ser una creación nacida de la boca de Brahma. Jagadamba no es la esposa de Brahma; ella es *adoptada*. Hijos, vosotros también sois *adoptados*. A los Brahmins no se les puede llamar deidades. Hay un templo a Brahma aquí. Él también es un ser humano. Saraswati está con Brahma. Después, también hay templos a las diosas. Todos ellos son seres humanos de este tiempo. Han creado un templo solo a uno. Ya que existe Prajapita (el Padre de la Gente), debe haber mucha gente. Se están creando ahora. El clan de Prajapita Brahma está incrementando ahora. Vosotros hijos sois *adoptados*; el Padre ilimitado ahora os ha adoptado. Brahma también es un hijo del Padre ilimitado. Él también recibe su herencia de Ese. Ahora sois nietos y nietas que recibís la herencia de Ese. Nadie tiene este conocimiento porque solo el único Padre es el Océano del Conocimiento. Hasta que el Padre viene, nadie puede lograr la salvación. Ahora habéis dejado la devoción y habéis llegado a este conocimiento con el fin de lograr la salvación. A la edad de oro se le llama la salvación y a la edad de hierro se le llama la degradación, porque es el reino de Ravan. La salvación es el reino de Rama; también se le llama la dinastía del sol. Los nombres precisos son la dinastía del sol y la dinastía de la luna. Hijos, sabéis que primero pertenecisteis al clan de la dinastía del sol y que tuvisteis 84 nacimientos. Este *conocimiento* no puede estar en ninguna de las escrituras, porque las escrituras pertenecen al camino de la devoción. Todo eso se va a destruir. Esa gente se llevará los sanskares que tiene y comenzará a crear esas cosas allí. Vosotros os estáis llenando con los sanskares de gobernar. Vosotros gobernaréis allí, y esos científicos usarán las habilidades que ellos tienen en ese reino. Definitivamente irán a las dinastías del sol y de la luna. Ellos simplemente tienen su *conocimiento* de la *ciencia* y se llevarán los sanskares de eso; esos también son sanskares. Ellos

también están haciendo esfuerzos; tienen ese conocimiento. Vosotros no tenéis ningún otro conocimiento. Estáis reivindicando el reino del Padre. Los que se dedican a los negocios, también tienen esos sanskars. Hay tanto conflicto. Sin embargo, hasta que lleguéis a la etapa del retiro, tenéis que cuidar de vuestra familia, si no, ¿quién más cuidaría de vuestros hijos? Ellos no pueden venir y quedarse aquí. Se os ha dicho que cuando os ocupáis en hacer este negocio entonces os podéis liberar de todo eso. Sin embargo, además de este negocio, también tenéis que cuidar de vuestra creación. Sí, los corazones de los que se mantienen muy ocupados haciendo *servicio* espiritual se apartan así de otras cosas. Pensarán: “Cuanto más *tiempo* dedique a este *servicio* espiritual, mejor será.” El Padre ha venido para mostraros la forma de cambiar de impuros a puros. Por tanto, hijos, deberíais hacer este *servicio*. Se mira la cuenta de cada uno. El Padre ilimitado simplemente os da directrices para cambiar de impuros a puros. Él solo os muestra la forma de hacerlos puros, pero el negocio de este es cuidar de todo lo demás y dar consejo, etc. Shiv Baba dice: No Me pidáis consejo sobre vuestros negocios, etc. Me habéis llamado para que venga y os purifique, y lo estoy haciendo a través de este. Él también es vuestro Padre y tenéis que seguir sus directrices. Las directrices de Ese son espirituales y las de este son físicas. Este también tiene mucha *responsabilidad*. Él también continúa diciendo: Las directrices de Baba son recordarle a Él constantemente. Seguid las directrices del Padre. Sin embargo, hijos, si queréis preguntar acerca de cómo seguir en vuestro trabajo, el Baba físico os puede explicar tales cosas muy bien. Él es experimentado y os lo puede decir todo sobre cómo hace él las cosas. Tenéis que aprender observándole. Él continuará enseñándoos porque está por delante de todos. Todas las tormentas le vienen a él primero. Por esa razón es el más poderoso de todos y por tanto reclama la posición más alta. Maya también es poderosa y lucha con vosotros. Este renunció instantáneamente a todo. Eso estaba en su *papel*. Baba le hizo hacerlo. Ese es Karankaravanhar. Este renunció a todo con felicidad. Tuvo una visión de que se iba a convertir en el amo del mundo; por tanto, ¿qué haría él con esas cosas que solo valen unos pocos céntimos? También se le dio una visión de la destrucción, a través de la cual entendió que este mundo viejo iba a destruirse. Él entendió que iba a recibir el reino una vez más, así que al instante renunció a todo ese negocio. Ahora, yo tengo que seguir las directrices del Padre. El Padre dice: ¡Recuérdame! De acuerdo al *drama*, se tuvo que crear este bhatthi. La gente no entendió por qué todos vosotros vinisteis corriendo. Este no es un sabio o un hombre santo; él es una persona *sencilla*. No secuestró a nadie. La alabanza no pertenece a un ser humano. La alabanza solo pertenece al único Padre, ¡eso es todo! Solo el Padre viene y concede felicidad a todos. Es Él quien os habla. ¿A quién habéis venido? Vuestros intelectos van allá arriba y también aquí, porque sabéis que Shiv Baba es el Residente de ese lugar. Él ahora ha entrado en el cuerpo de este. Nosotros recibimos del Padre la herencia del paraíso. El paraíso definitivamente vendrá después de la edad de hierro. Krishna también recibe la herencia del Padre, y va y gobierna allí. No se trata de actividades divinas. Es como un *príncipe* nacido de un rey. Estudia en la *escuela*, y después recibe el trono cuando crece. No es una cuestión de alabanza o de actividades divinas. Solo el único Padre es el Más Elevado en lo Alto. Esa alabanza también pertenece solo a Él. Este da Su presentación. Si yo (Brahma) dijera que soy yo el que está diciendo esto, la gente pensaría que me estoy refiriendo a mí mismo. Solo vosotros hijos entendéis que a ningún ser humano se le puede llamar Dios. Solo el Incorporal es Dios. Él vive en la morada suprema. Vuestros intelectos van allá arriba y bajan aquí. Baba viene de la tierra lejana a esta tierra extranjera; Él nos enseña y después regresa al hogar. Él mismo dice: Vengo en un *segundo*; no lleva tiempo. Las almas también dejan sus cuerpos y entran en otros en un *segundo*. Nadie puede ver esto. Las almas son muy rápidas. Se recuerda: “Liberación en la vida en un *segundo*”. Al reino de Ravan se le llama la tierra de la atadura, donde hay una vida de atadura. Cuando nace un hijo, él recibe la herencia de su padre. Vosotros habéis reconocido al Padre y os estáis convirtiendo en los amos del

mundo. Sin embargo, recibís una posición, a un nivel diferente, según el empeño que pongáis. El Padre continúa explicando muy claramente. Hay dos padres: el de este mundo y el de más allá de este mundo. La gente canta: “Todos recuerdan a Dios en el tiempo del pesar, pero nadie Le recuerda en el tiempo de la felicidad.” Vosotros, gentes de Bharat, sabéis que cuando vivíais en felicidad no Le recordabais. Mientras teníais vuestros 84 nacimientos, la aleación se mezcló en vosotras almas y vuestros *grados* se redujeron: de ser 16 grados celestiales completamente puros, perdisteis dos grados. Debido a que Rama *aprobó* con menos puntuación, se le ha mostrado llevando un arco y una flecha. Sin embargo, él no rompió un arco. Solo han mostrado eso como un símbolo. Todos esos aspectos pertenecen al camino de la devoción. La gente deambula tanto en la devoción. Vosotros ahora habéis recibido este conocimiento. Por tanto, vuestro deambular ha terminado. Decir “¡Oh, Shiv Baba!” significa clamar. No debéis decir tales palabras. Debéis recordar al Padre. Si clamáis, significa que tenéis un rastro de devoción. Decir “¡Oh, Dios!” es también un hábito devocional. Baba no os ha dicho que Le recordéis diciendo “¡Oh, Dios!”. Él dice: Hacedos introvertidos y recordadme. No debéis continuar cantando. La palabra “cántico” también pertenece al camino de la devoción. Vosotros habéis recibido la presentación del Padre. Ahora seguid el *shrimat* del Padre. Recordad al Padre de la misma forma que un hijo físico recuerda a su padre físico. Él mismo es consciente del cuerpo y recuerda a su padre corporal. El Padre de más allá es consciente del alma. Incluso cuando entra en este, Él no se hace consciente del cuerpo. Dice: Yo tomo este cuerpo *prestado*. He tomado este cuerpo *prestado* para daros este conocimiento. Yo soy el Océano del Conocimiento, pero ¿cómo puedo daros este conocimiento? Vosotros entráis en una matriz. Yo no entro en una matriz. Mis caminos y medios son únicos. Nadie sabe que el Padre entra en este. Se dice: “Establecimiento a través de Brahma”, pero, ¿cómo se lleva a cabo el establecimiento a través de Brahma? ¿Le daría Él inspiraciones? El Padre dice: Entro en un cuerpo común y le doy el nombre de Brahma porque él renuncia a todo. Hijos, sabéis que el rosario de los Brahmins no se puede crear en este tiempo porque ellos (los Brahmins) continúan rompiéndose. Cuando los Brahmins *finalmente* estéis preparados, se creará el rosario de Rudra. Después vais al rosario de Vishnu. Para ir a ese rosario, necesitáis la peregrinación del recuerdo. Está ahora en vuestros intelectos que al principio erais *satopradhan* y que después pasasteis por el estado *sato*, *rajo* y *tamo*. Entendéis el significado de “Hum so, so hum”. El significado de “Om” es diferente. “Om” significa “Yo el alma”. Esa alma entonces dice: “Yo fui una deidad que se convirtió en un guerrero, etc. Sin embargo, esa gente (*sannyasis*) luego dice: “Yo, el alma, soy el Alma Suprema.” El significado de “Om” y “Hum so” es completamente diferente. “Yo soy un alma y esta alma pasa por los diferentes clanes. Yo, el alma, me convierto en una deidad, y después en un guerrero, etc.” No es que cada alma sea el Alma Suprema. Al no tener este conocimiento completo, han confundido los significados. Dicen: “Yo soy el elemento brahm.” Eso también es *erróneo*. El Padre dice: Yo no me convierto en el Amo de la creación. Vosotros sois los amos de esta creación. Os convertís en los amos del mundo. El Brahm es solo el elemento de luz. Vosotras almas os convertís en los amos de esta creación. El Padre ahora se sienta aquí y os da el significado preciso de los Vedas y las escrituras. Ahora continuad estudiando. El Padre os continúa explicando cosas nuevas. ¿Qué dice la devoción y qué dice este conocimiento? En el camino de la devoción, construisteis templos, hicisteis penitencia y *tapasya*, y malgastasteis vuestro dinero. Muchos *saquearon* vuestros templos. Eso también formaba *parte del drama*; recibiréis todo de vuelta de ellos. Simplemente ved cuanto os están dando ahora. Día a día, ellos continúan aumentando la cantidad y vosotros (Bharat) continuáis tomándola. Devolverán exactamente lo que tomaron. No pueden digerir la riqueza que tomaron de vosotros. La tierra de Bharat es *imperecedera*. Es el *lugar de nacimiento* del Padre. El Padre solo viene aquí. Ellos lo toman de la tierra del Padre; por tanto, lo tienen que devolver. Simplemente ved cómo se os está devolviendo esto en el tiempo de necesidad. Vosotros sabéis acerca de estas cosas. Ellos

no saben cuándo sucederá la destrucción. El *Gobierno* tampoco cree en estas cosas. Esto está fijado en el *drama*. Ellos continúan incurriendo en deuda. Ahora se está *devolviendo* todo. Sabéis que tomaron muchísima riqueza de vuestro reino y que ahora la están devolviendo. Vosotros no tenéis que preocuparos de eso. Solo tened la única preocupación de recordar al Padre. Solo teniendo este recuerdo se eliminará vuestro karma negativo. Este *conocimiento* es muy fácil. Ahora bien, todo depende de cuánto empeño pone cada uno de vosotros. Continuaréis recibiendo shrimat. Tenéis que tomar directrices del *Cirujano* eterno en cada aspecto. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. El *tiempo* que tengáis, usad ese *tiempo* para el negocio espiritual. Embebed los sanskars de hacer negocio espiritual. Haced el *servicio* de purificar lo impuro.
2. Hacedos introvertidos y recordad al Padre. No uséis el término “¡Oh, Dios!”. Igual que el Padre no tiene ego, así, vosotros también tenéis que volveros sin ego.

Bendición: Que tengáis una forma Shiv Shakti combinada y esparzáis la fragancia de las *vibraciones* elevadas con vuestra actitud y los pensamientos en vuestra mente.

Hoy en día, con la ayuda de los recursos físicos, esparcen muchos tipos de fragancias, tales como rosa y sándalo, en la atmósfera. De la misma forma, todos vosotros tenéis que tener la forma *combinada* de Shiv y Shakti y esparcir la fragancia de la felicidad, la paz, el amor y la alegría con vuestra actitud y los pensamientos en vuestra mente. Cada día, en amrit vela, rociad como una *fuentes* diferentes *vibraciones* elevadas sobre todas las almas, como si estuvierais usando un rociador de agua de rosas. Simplemente *poned el interruptor automático* de vuestros pensamientos y terminad el mal olor de las actitudes impuras en el mundo.

Eslogan: Recibir un almacén del tesoro de la felicidad del Otorgador de Felicidad, es un signo de Su amor.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Permaneced victoriosos constantemente con la conciencia de la forma combinada.

Así como hay el poder de las Shaktis, así también, hay tanto poder ilimitado de los Pandavas, y por eso se ha retratado la imagen de cuatro brazos. Solo a través de la forma combinada de las Shaktis y los Pandavas, puede ser exitosa la tarea del servicio del mundo. Por tanto, sed cooperativos unos con otros constantemente y llevad vuestra corona de la responsabilidad constantemente.